



Pièces	8 Pièces
Superficie	450 m²
Référence	85631776
Prix	7 500 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Magnifique villa de style florentin située dans un domaine privé et sécurisé du Cap d'Antibes, un des quartiers les plus recherchés de la Côte d'Azur à proximité immédiate des plages. Avec ses 450 m² de superficie totale, dont 346 m² habitables bâtie sur un terrain de 2600m², cette villa exposée SUD bénéficie d'une belle hauteur sous plafond créant une atmosphère spacieuse et lumineuse. Au rez-de-chaussée, un vaste espace de vie de 120m² avec salon / salle à manger baigné de lumière grâce à ses larges baies vitrées s'ouvrant sur une grande terrasse, agrémentée d'une superbe piscine disposant ...

Magnificent Florentine-style villa set in a private, secure estate in Cap d'Antibes, one of the Côte d'Azur's most sought-after areas, right next to the beaches. With a total surface area of 450 m², including 346 m² of living space, built on a plot of 2600 m², this south-facing villa boasts high ceilings, creating a spacious, bright atmosphere. On the ground floor, a vast living space of 120m² with lounge/dining room bathed in light thanks to its large bay-windows opening onto a large terrace, embellished by a superb swimming pool with an aquatic bar. There is also a fully-equipped kitchen, a ...

LABOURE IMMOBILIER

6 Avenue Marechal - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

